

# WARTA

## Hadiri Konfrensi Kades dan Sekdes Danramil 17 Senori Tuban Ajak Masyarakat Berperan Tekan Stunting

Basory Wijaya - [TUBAN.WARTA.CO.ID](http://TUBAN.WARTA.CO.ID)

Sep 22, 2022 - 06:12



TUBAN, – Danramil 17 Senori Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Subandi menghadiri Konferensi Kepala Desa dan Sekretaris Desa se-wilayah Kecamatan Senori yang di laksanakan di Balai Desa Sidoharjo Kecamatan Senori Kabupaten Tuban,

dalam konferensi rutin ini membahas tentang koordinasi, sosialisasi dan evaluasi terkait program pemerintah daerah maupun pusat.

Danramil [0811/17](#) Senori Kapten Inf Subandi dalam sambutannya mengatakan dalam rangka mendukung program pemerintah dalam rangka percepatan penurunan stunting di Indonesia. Sebagaimana perintah Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman kepada seluruh satuan TNI AD khususnya satuan jajaran Kodam hingga paling bawah Kodim dan Koramil untuk melakukan pendampingan terhadap anak Stunting di masing-masing wilayah.

“Jadi sesuai perintah Kasad, masing-masing satuan diminta untuk mendukung program tersebut. Dengan cara apa?, Menjadi bapak asuh (Anak Stunting) bagi mereka,” jelas Danramil, Rabu, (21/9/2022).





Menurutnya, peran serta bapak asuh bagi anak Stunting dirasa sangat penting. Terutama dalam hal memulihkan atau meningkatkan tumbuh kembang anak (Stunting). Sehingga hal itu akan berdampak positif dalam penurunan angka stunting di Indonesia, khususnya di wilayah Kecamatan Senori.

Oleh karena itu dia berkomitmen bersama Puskesmas Senori melalui Babinsa – Babinsa untuk terus melakukan sosialisasi kepada seluruh lapisan masyarakat mengenai pencegahan stunting dalam setiap kegiatan yang dijalaninya.

“Maka dari itu kami mengajak kepada seluruh elemen masyarakat, dinas terkait dan peran serta kepala desa, khususnya wilayah Kecamatan Senori mari kita bahu membahu gotong royong untuk menuntaskan masalah ini karena TNI Angkatan Darat pun tidak mungkin akan sanggup dengan sendirinya, pasti harus bekerja sama dengan elemen-elemen yang berkompeten masalah ini,” imbuh Danramil.

Sementara dr. Fitria Wahyuningtyas Kepala Puskesmas Senori akan menyambut baik dan mensupport langkah dari TNI AD ini dengan cara mengedepankan peran bidan desa di wilayah untuk mendata dan mendampingi serta mensosialisasikan masalah stunting ini.(Pendim0811)